

## Comunicado de Prensa

### Ministerio de Hacienda

Se informa que en horas de la tarde de este domingo 27 de noviembre, el auto particular del ministro Mario Marcel fue objeto de un robo mientras permanecía estacionado, sin ocupantes en su interior, en una calle céntrica de la comuna de Santiago.

Se realiza la denuncia respectiva en la Primera Comisaría y se toma contacto con fiscal de turno.

La sustracción se realizó mediante la rotura del vidrio trasero del vehículo y afectó sólo a artículos personales que estaban en el maletero.